
 

 

Protokoll der Sitzung am 12.12.2022 

Anwesende Gewählte Mitglieder: Leonie, Lea, Marvin, Bene, 
Jakob 
Kooptierte Mitglieder: Hannah, Lily, Marius, Anna 
 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 5 von 9 beschlussfähig 
Diese Sitzung Protokoll: Hannah 
 TO und Redeleitung: Anna 
Nächste Sitzung: 09.01.2023 
 Redeleitung und TO: Leonie 
 Protokoll: Lea 
Protokoll der letzten Sitzung 7/0/2 angenommen 
Beschlüsse der Sitzung  

  

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde 

• „Glückskeks“-Runde 
• Abstimmung Protokoll 05.12.2022: 7/0/2 angenommen 
• Nächste Sitzung: 09.01.2023 

 

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten  

• 2 Personen haben für „Pavillon der Hoffnung“ gespendet 
o Wer bringt die Sachen dahin? (Mo 10-18 Uhr; Di-Fr 8-16 Uhr) 

• Budapest-Gespräch mit Karolewski & Richter (15:15 Uhr online)  
o Jakob und Hannah (Ersatz für Lea) gehen schalten sich dazu  

•  Skill-Sharing-Abend Auswertung   
o Voller Erfolg  
o Richtig gute Idee (Danke Maggi!) 
o Gerne nochmal, aber vielleicht besser planen mit Auf- und Abbau  

 

TOP 3 – Kommunikation  

• Bilder & Texte ans Social-Media Team!!  
• Marius schickt nochmal Share-Pic an Leonie  

 

TOP 4 – Gremien  

• Fak-Rat (20.12; 14 Uhr) 
o Kein Treffen für Fak-Konvent angesetzt  
o Antonia geht nicht hin  
o Wer geht dahin? à Lily kann hingehen 

• I-Rat (14.12) 
o Wer geht dahin?  



 

 

o Es wird nach Protokollen gefragt  
 

TOP 5 – Finanzen  

• Skill-Sharing-Abend à Auslagenrückerstattungen bitte ausfüllen und an Finanzer 
 

TOP 6 – Sonstiges  

• Gendern im FSR à wollen wir offiziell als Richtlinie festlegen, dass gegendert wird  
o In Protokollen, auf Social Media & in unser öffentlicher Kommunikation 

einheitlich gendern (mit *)  
o Als Konsens à in Sitzungen sollte gegendert werden  
o Mit in die GO als Grundsatzregelung aufnehmen? à Was wäre die 

Konsequenz, wenn man nicht gendert?  
• Digitales Studiticket? 

o Allgemein guter Vorschlag aber Umsetzbarkeit?  
o Vorschlag (vielleicht an StuRa) ein digitales Ticket zu etablieren? 
o Wahrscheinlich sehr großer Aufwand?  
o Sache des Verkehrsbundes? 
o Warum reicht Imma nicht, wenn man Studiticket vergessen hat? à sollte Uni 

mit dem Verkehrsbund direkt regeln  
o Vielleicht an Referat für nachhaltige Mobilität  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


